

Les jeunes musiciens de l'AMF en concert

Dimanche après-midi, à la salle polyvalente, l'Association musicale de Fourchambault (AMF), sous la baguette de son chef, Bernard Delarrat, a permis aux jeunes de l'école de musique de se produire en concert devant un public ayant délaissé les tentatives d'évasion proposées par le soleil printanier.

Cette manifestation se déroulait dans le cadre de la célébration du 140^e anniversaire de la création de l'Union musicale à Fourchambault.

Une surprise, concoctée par le chef, la venue de deux tambours (Éric Berger et Marc Étienne) qui ont interprété des batteries de l'époque des grenadiers napoléoniens.

Successivement, les élè-



MUSICIENS. L'orchestre d'Harmonie de l'AMF, sous la baguette de son chef, Bernard Delarrat, a conquis le public.

ves de Philippe Klimek et de Jean-Claude Journet, entre autres, ont offert aux auditeurs des œuvres adaptées à leur niveau.

En seconde partie, l'orchestre d'harmonie a brillamment interprété une adaptation de Fanta-

sia, la célèbre valse *Nu-méro 2* de Chostakovitch, le *Cake-Walk* de Debussy, avant de terminer avec un medley de grand succès de Gershwin.

Le concert s'achevait sur une œuvre *In the air Tonight* », interprétée en

commun avec les élèves.

Une excellente après-midi musicale appréciée des participants. ■

(*) Étaient présents : le maire, Alain Herteloup ; Emmanuel Heit (adjoint chargé de la culture) et Catherine Chavalier (adjointe chargée des Associations).